

Réunion débat Autour des technologies

Selon la pensée dominante, nous sommes entrés dans l'ère de l'économie post-industrielle, dite immatérielle, caractérisée par l'omniprésence des "nouvelles technologies".

Nous nous demandons si cette phase est vraiment la révolution annoncée, ou seulement le prolongement, voire l'aggravation, de la révolution industrielle à l'œuvre depuis deux siècles.

La pratique de ces techniques, l'usage de ces objets, est-ce un potentiel d'émancipation et/ou un surplus d'aliénation ?

En quoi changeraient-elles radicalement nos rapports sociaux ?

Vendredi 26 Octobre 2012

à partir de 20h00

à l'espace Dewailly (à côté du Coliseum)

AMIENS

**Soirée organisée par
le Collectif Libertaire Amiennois**

